

---

**2188/J XXII. GP**

---

**Eingelangt am 07.10.2004**

**Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.**

## **Anfrage**

der Abgeordneten Dr. Kräuter  
und GenossInnen

an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie  
betreffend ungezähmte Reiselust des Verkehrsministers

Der Tageszeitung „Kurier“ vom 3.10.2004 ist zu entnehmen, dass Bundesminister Gorbach neun Beamte und fünf Kabinettsmitglieder auf die Kanada-USA-Reise mitnehmen wollte. Dies wäre sogar den Beamten des Kanzleramtes, die die Dienstreisen genehmigen, zuviel gewesen. Sie strichen daher drei Beamte und zwei Kabinettsmitarbeiter aus der Liste und Minister Gorbach musste sich mit einem achtköpfigen Begleit-Team zufrieden geben. Ausserdem berichtete der Kurier, verhielte sich die Größe der Delegation indirekt proportional zum bisherigen Ergebnis dieser Reise.

Nunmehr plant der Verkehrsminister eine China-Reise vom 2.11 bis 8.11.2004 sowie Reisen nach Ägypten und Russland.

Aus diesem Grund richten die unterzeichneten Abgeordneten an den Bundesminister für Verkehr, Innovation und Technologie nachstehende

### **Anfrage:**

1. Welche dienstlichen Reisen wurden von Ihnen seit Amtsantritt durchgeführt, um welche Reiseziele handelt es sich, was war der Grund für diese Reise, welche Ergebnisse brachte diese Reise, wie viele Personen nahmen an dieser Reise teil (geordnet nach Funktionen) und welche Kosten zogen diese Reisen, geordnet nach einzelner Reise, nach sich?

2. Welche Reisen planen Sie bis zum Ende der Gesetzgebungsperiode (geordnet nach Reiseziel, Reisezweck, Mitreisenden und Reisekosten je Reise)?